

Edición **1**



Noti *epaa*

Empresas Públicas de Armenia ESP

la empresa de todos

<http://www.epa.gov.co>

Más de 3 mil árboles han sido podados por EPA en el 2018 aportando a la seguridad y el embellecimiento de la ciudad



Más de 3 mil árboles han sido podados por EPA en el 2018 aportando a la seguridad y el embellecimiento de la ciudad



ONAC certifica por tercer año consecutivo el Laboratorio de Ensayo de Calidad de Agua de EPA ESP



La "casa limpia", gran estrategia y desafío de EPA en Armenia



Con un trabajo incansable por parte del área de Aseo de Empresas Públicas de Armenia ESP, se continúa con las labores de poda de árboles en diferentes sectores de la ciudad, los cuales a la fecha superan las tres mil especies. Todas estas acciones están encaminadas no sólo a embellecer la ciudad sino a evitar potenciales riesgos que se puedan presentar, especialmente en sitios donde obstruyen la visibilidad a peatones y conductores. Es así como se han despejado las señales de tránsito y luminarias en zonas públicas, mejorando la vista y movilidad de los conductores y peatones en la capital quindiana.

Así mismo se realiza un tratamiento que evita el deterioro de los arbustos a través de intervenciones con técnicas especiales y aplicación de cicatrizantes para prevenir enfermedades fitosanitarias.

Las intervenciones, que cuentan con los permisos expedidos por la Oficina Municipal para la Gestión del Riesgo de Desastres, OMGERD, y se realizan con las medidas de seguridad y equipos necesarios, han aportado igualmente a la seguridad, el embellecimiento del entorno urbano y la estética de la ciudad.

ONAC certifica por tercer año consecutivo el Laboratorio de Ensayo de Calidad de Agua de EPA ESP



Con un trabajo incansable por parte del área de Aseo de Empresas Públicas de Armenia ESP, se continúa con las labores de poda de árboles en diferentes sectores de la ciudad, los cuales a la fecha superan las tres mil especies. Todas estas acciones están encaminadas no sólo a embellecer la ciudad sino a evitar potenciales riesgos que se puedan presentar, especialmente en sitios donde obstruyen la visibilidad a peatones y conductores. Es así como se han despejado las señales de tránsito y luminarias en zonas públicas, mejorando la vista y movilidad de los conductores y peatones en la capital quindiana.

Así mismo se realiza un tratamiento que evita el deterioro de los arbustos a través de intervenciones con técnicas especiales y aplicación de cicatrizantes para prevenir enfermedades fitosanitarias.

Las intervenciones, que cuentan con los permisos expedidos por la Oficina Municipal para la Gestión del Riesgo de Desastres, OMGERD, y se realizan con las medidas de seguridad y equipos necesarios, han aportado igualmente a la seguridad, el embellecimiento del entorno urbano y la estética de la ciudad.

La “casa limpia”, gran estrategia y desafío de EPA en Armenia

Durante los últimos días, diferentes cuadrillas se han encargado de día y hasta altas horas de la noche, de dejar totalmente limpios los sitios públicos de la capital quindiana (parques y plazoletas), realizando actividades de poda de árboles (más de 3 mil en lo que va corrido del año) despejando el paso vehicular, peatonal y eliminando ramas que representarán algún tipo de riesgo u obstrucción para la comunidad.

En los últimos días se adelantó una jornada de aseo y mantenimiento integral a los parques Fundadores, Sucre, Aborígenes, Laureles y el Bosque, entre otros, con el fin de mejorar el aspectos de estos sitios emblemáticos.

El lavado de áreas públicas es otra de las actividades realizada, especialmente en la Plaza de

Bolívar, el Pasaje Yanuba, el sector de la Esap, el Polideportivo El Cafetero y la Plaza de la Quindianidad, entre otros. Con esta última acción, es importante destacar que si bien el personal de EPA, estuvo hasta altas horas de la noche realizando la intervención del sector contiguo al Centro Administrativo Municipal, CAM, en la mañana el sitio mostraba un panorama desalentador.

De allí que se haga un llamado a la comunidad en general y especialmente a quienes frecuentan el parque, para que contribuyan con el mantenimiento en el tiempo de estas intervenciones, que se si bien se hacen a través de la entidad y el apoyo de entidades como los bomberos, los recursos son de todos.

